

# Rückblick: Informations- und Austauschtreffen für ehrenamtliche Besuchsdienste in Offenbach

Im Juni trafen sich neun engagierte Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus verschiedenen Pastoralräumen in Offenbach zu einem Informations- und Austauschtreffen für ehrenamtliche Besuchsdienste. Ziel des Treffens war es, Erfahrungen zu teilen, Methoden und bewährte Vorgehensweisen kennenzulernen sowie Raum für Selbstreflexion zu schaffen.

Im Mittelpunkt standen intensive Gespräche, ein lebendiger Austausch und die gemeinsame Reflexion über die Herausforderungen und Chancen im Besuchsdienst. Der praxisorientierte Teil des Treffens bot den Teilnehmenden die Möglichkeit, sich aktiv auszuprobieren: Der sogenannte „Demenzparcours“ mit verschiedenen Stationen – etwa zum Thema Frühstück oder Straßenverkehr – vermittelte auf eindrucksvolle Weise, welche Hürden Menschen mit Demenz im Alltag zu bewältigen haben. Ein gelungener Tag, der viele neue Impulse setzte und zur weiteren Vernetzung sowie zu einem Folgetreffen motivierte.

*Organisiert und begleitet wurde das Treffen von Michaela Althapp (Kordinatorin für Altenheim- und Pflegepastoral) und Andreas Kaufer-Moreth (Altenheimseelsorge)*

